

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Dalam dunia kerja dan usaha memiliki persaingan yang semakin kompetitif karena adanya perkembangan teknologi dan zaman yang semakin pesat. Kegiatan operasional dapat dilakukan serta membantu perusahaan dengan adanya perkembangan teknologi. Keahlian atau kemampuan seseorang menjadi salah satu aspek yang sangat diperhatikan oleh perusahaan. Peningkatan nilai suatu perusahaan sejalan dengan kemampuan perusahaan untuk mengembangkan dan membentuk kemampuan seseorang yang berkualitas akan berdampak positif pada daya saing perusahaan. Kemampuan dasar seperti pengetahuan, keterampilan, sikap, dan intelektual untuk dapat bersaing di dalam perusahaan sangat diperlukan. Selain itu, dalam situasi yang akan dilakukan seseorang juga memerlukan pengetahuan terkait attitude yang baik. Hal tersebut akan berpengaruh terhadap setiap individu yang saling bersosial dan diperlukan praktik Kerja Profesi untuk menghadapi dunia kerja di lapangan.

Untuk seseorang mengetahui lebih jauh terkait dunia kerja, Kerja Profesi (KP) menjadi salah satu wadah yang efektif sebagai langkah awal untuk menilai kemampuan seseorang. Maka dari itu, Universitas Pembangunan Jaya membuat program tersebut untuk membantu mahasiswa menghadapi dunia kerja. Penerapan ilmu yang didapat selama berkuliah dan kedisiplinan program ini menginginkan mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya dapat mengetahui lebih dalam dunia kerja. Dengan tujuan tersebut, institut juga berharap mampu membangun tenaga kerja yang berkualitas dan memiliki daya saing tinggi sesuai dengan visi dan misi Universitas Pembangunan Jaya.

Universitas Pembangunan Jaya memiliki salah satu syarat sebagai hal yang harus dilaksanakan untuk menyelesaikan Pendidikan tingkat sarjana (S1), yaitu Kerja Profesi. Penerapan tersebut dilakukan dalam bentuk mata kuliah sebanyak 3 sks dengan total waktu setidaknya 400 jam

yang setara dengan 50 hari kerja. Selama kerja profesi dilaksanakan, berdasarkan prosedur yang ditetapkan dalam panduan laporan kerja profesi, mahasiswa diminta untuk mencari lembaga atau organisasi swasta/negeri untuk melaksanakan kerja profesi dan membuat penyusunan laporan kerja profesi yang sebanding dengan ranah pendidikan. Praktikan melaksanakan kerja profesi pada PT Jaya Teknik Indonesia dan dimasukkan pada divisi *Accounting*. PT Jaya Teknik Indonesia perusahaan yang bergerak di bidang Mekanikal, Elektrikal, Elektronik, BAS, Ducting (AC) dan lain sebagainya. Dengan harapan dapat memberikan keterlibatan yang bermanfaat bagi instansi, universitas, dan Praktikan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Praktikan memiliki maksud dalam menjalankan kerja profesi sebagai berikut:

- a. Sesama rekan kerja harus memiliki kedisiplinan, tanggung jawab, dan kerjasama tim.
- b. Meningkatkan kemitraan yang baik antara kampus dengan PT Jaya Teknik Indonesia.
- c. Penerapan dikehidupan kerja dapat dilakukan karena memiliki rasa percaya diri dan mengembangkan *soft skill & hard skill*.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Pelaksanaan kegiatan kerja profesi praktikan terdapat beberapa tujuan, yaitu:

- a. Pada semester ketujuh Program Studi Akuntansi Universitas Pembangunan Jaya terdapat kewajiban mengambil mata kuliah kerja profesi sebagai bagian dari persyaratan kelulusan. Oleh karena itu, kerja profesi dilaksanakan guna memenuhi persyaratan tersebut.
- b. Dalam praktiknya, kegiatan kerja profesi tersebut bertujuan untuk mengimplementasikan materi yang dipelajari pada saat perkuliahan.

- c. Memperluas pengetahuan dan mengembangkan keterampilan praktikan mengenai dunia kerja professional sesuai dengan program studi akuntansi.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : PT Jaya Teknik Indonesia
Alamat Instansi : Jalan Johar, Nomor 10, RT.18/RW.6, Kebon Sirih, Kecamatan Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta, 10340.
Website : https://www.jayateknik.com/id_ID
E-mail : tekind@jayateknik.com
Telepon : 021-23555999
Jenis Usaha : Kontraktor



Gambar 1.1 Lokasi PT Jaya Teknik Indonesia

Sumber: Google Maps (2023)

Untuk melaksanakan kerja profesi, Praktikan memilih PT Jaya Teknik Indonesia yang bergerak pada sektor mekanikal, ducting, BAS, elektrik, elektronik, dan perusahaan menjual jasa berupa jasa pemeliharaan atau service. Tujuan dalam kegiatan kerja profesi ini untuk mempelajari siklus akuntansi di perusahaan dan terjun langsung dalam pencatatan agar mendapatkan ilmu dan pengalaman di dunia kerja secara nyata, sehingga hal tersebut merupakan alasan praktikan memilih tempat kerja profesi di perusahaan tersebut.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Untuk pelaksanaan kerja profesi, terdapat beberapa aktivitas yang dilakukan. Sebagai langkah pertama untuk melaksanakan kerja profesi dengan membuat *Curriculum Vitae* pada diminggu keempat bulan April 2022. Pencarian tempat kerja profesi dan mengirim CV ke beberapa perusahaan berlangsung selama kurang lebih 2 minggu dengan melalui beberapa media sosial seperti Google, Instagram, LinkedIn, Glints, Job Street, dan lain sebagainya. Pada bulan Juni diminggu pertama, praktikan mendapatkan informasi dari kakak tingkat bahwa perusahaan ini membuka kesempatan untuk melakukan kerja profesi selama 400 jam dan langsung mengirimkan CV kepada staff *Human Resouce* (HR). Selama 5 hari kemudian, tepatnya ditanggal 12 Juni 2023 praktikan dihubungi oleh HR untuk mengatur jadwal wawancara, berkas, dan kesiapan untuk mulai kerja profesi yang sudah disepakati kedua belah pihak yaitu ditanggal 14 Juni 2023.

Tabel 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

No	Kegiatan	Bulan															
		Mei				Juni				Juli				Agustus			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Membuat <i>Curriculum Vitae</i> (CV)																
2	Mencari tempat Kerja Profesi																
3	Mengirim <i>Curriculum Vitae</i> (CV) ke perusahaan-perusahaan																
4	Mendapat panggilan penerimaan dari perusahaan PT Jaya Teknik Indonesia																
5	Memberikan berkas pengantar Kerja Profesi																
6	Pelaksanaan Kerja Profesi																
7	Melengkapi lampiran laporan Kerja Profesi																
8	Penyusunan laporan Kerja Profesi																

Bertepatan dengan hari pertama pelaksanaan kerja profesi, praktikan mengumpulkan berkas ke HR dan menandatangani kontrak kerja profesi yang dilakukan sampai 31 Agustus 2023 secara *offline* di kantor. Pelaksanaan kerja profesi berlangsung dalam 5 hari, yaitu Senin – Jumat selama 8 jam dan istirahat 1 jam dengan diberikan pilihan jam kerja 08:00 – 17:00 WIB atau 09:00 – 18:00 WIB. Maka, keseluruhan jam kerja profesi yang dilakukan oleh Praktikan berlangsung selama 477 jam.